

## 2年 学年だより

### ～加賀地区大会激励会～

6月6日(火)加賀地区大会の激励会が行われました。学校の代表として出場する生徒を学校全体でエールを送りました。すでに終了した競技もありますが、上位大会への進出ができるように全力で取り組みましょう。また、2年生は3年生最後の大会を自分の持てる力を使いサポートしていきましょう。



### オーケストラアンサンブル金沢 演奏会

6月9日(金)オーケストラアンサンブル金沢の方々が来校し、演奏会を開いてくださいました。プロの方々の演奏を間近で聴き、演奏の迫力と技術に圧倒されました。また、楽器の紹介や代表生徒による指揮の体験も行われました。2年1組長谷田 侑士さんが2年生の代表として、オーケストラの指揮に挑戦しました。裏面には、演奏を聴いた感想を掲載しました。



裏面へつづきます

<p>広上淳一先生の指揮のやり方が曲ごとに違って、伸びやかなときもあれば、なめらかなとき、強くはっきりとしているときなど表現の仕方がとても良くて、とても感動しました。また、演奏している方々の表情も輝いていたし、演奏も伸びやかで指揮者の指揮の通りに動いていてとてもすごかったです。</p>
<p>耳からだけではなく床の振動で足からも響いてきてすごいと思いました。曲によって本物の時計や音楽の授業で使うような楽器も出てきて面白かったです。</p>
<p>今日のオーケストラを生で聞いて、指揮者が全身を使い指揮していたのがすごかった。弦楽器のコンマスの演奏が上手だった。何曲も演奏していたのにパフォーマンスが落ちていなくて驚いた。</p>
<p>ととてもきれいな音色で曲一つ一つのリズムや旋律が面白く、とても素敵な時間になりました。個人的にピアノとホルンとフルートの音が素敵で印象に残っています。指揮者の広上淳一さんの指揮がとてもなめらかで、本当に素敵な時間になりました。本当にありがとうございました。</p>
<p>主音と副音がすごく伝わってきて、副音も目立っていたのがすごかった。指揮者も体で強弱をしていたのがすごかった。</p>
<p>生でしかわからない体に直接染み渡るような音が最高に気持ちよかったです。また、一番前だったこともあり奏者の細かい仕草や表情まで見ることができて、曲をより楽しむことができました。</p>
<p>最初から、壮大な音楽で迫力があり驚きました。でも、美しく広がっていて感動しました。指揮者の広上さんに始めて全員の空気が一つになった感じで流石だなと思いました。</p>
<p>こんなに間近でオーケストラを聞けて、とてもいい時間だったなと思いました。2人の指揮も上手でびっくりしました。楽器の振動が体にも伝わってきてすごかったです。また聞いてみたいです。</p>
<p>音楽でよくオーケストラの曲を聞くけど、本物はやはり迫力があって圧倒されました。一つ一つの音がきれいで、感動しました。聞いたことのある曲もいくつかありました。こんな体験ができるのは今回だけかもしれないので、オーケストラアンサンブル金沢の皆さんに感謝したいです。</p>
<p>最近学習したベートーヴェンの交響曲第5番の「運命」があって実際に聞けて楽しかったです。とても貴重な経験ができたので、これからは生かしたいです。</p>
<p>弦楽器のときだけでも地面がずっと震えていてびっくりしました。演奏している人も笑っていてかっこいいなと思いました。指揮者の人がびよんびよんはねたりしゃがんだり体を大きく使ってやっていたのがすごいと思いました。バイオリンが思っていたよりも小さくてびっくりしました。識者を体験した人のそれぞれの指揮でスピードとか全然違ったので指揮者はやっぱり大切なんだなとわかりました。</p>
<p>聞いた事のある曲をきいてコンサート会場にいるような感覚がした。自分の好きな、クラリネットやバイオリン、ピアノを生で見てめちゃくちゃ感激した。後半は、少し眠くなっただけでなんとか頑張った。</p>
<p>一人ひとりの楽器の音がしっかり聞こえて、紹介のとき、その楽器がどんな役割をしているかがわかりました。演奏する人が指揮者にリズムを合わせて演奏していてすごかったです。</p>

## ～6月分集金のご案内～

給食費	6,000円
学年会計	5,500円
旅行積み立て	2,500円
合計	14,000円

6月の引き落とし日は、26日(月)  
口座の確認をお願いいたします。